

De nouvelles variétés de tabac sont introduites à Cuba



La Havane, 30 août (RHC)- Deux nouvelles variétés de tabac ayant un potentiel élevé ont été obtenues dans la Station Expérimentale de San Juan y Martínez dans la province cubaine de Pinar del Río.

Selon la direction de cette institution les deux variétés correspondent au type Virginia qui est utilisée dans la fabrication de cigarettes et elles ont été plantées dans les districts de Consolación del Sur et de Sandino de cette province.

Les spécialistes ont assuré qu'il s'agit de variétés très productives avec beaucoup plus de feuilles utiles.

Elles sont le résultat d'un projet de coopération avec le Brésil qui inclut des tests dans ce pays pour évaluer la résistance au feu sauvage, une maladie présente dans notre zone géographique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/139861-de-nouvelles-varietes-de-tabac-sont-introduites-a-cuba>



Radio Habana Cuba